



学級数 4
 生徒数 100
 会員数 87
 教職員数 24

発行
 柏市立手賀中学校
 PTA 総務委員会



また、体育祭に代わりスポーツフェスティバル週間を設定し、行いました。その中で生徒たちは少しでも思い出に残るように活動しています。我々職員はその活動を支え、生徒たちに達成感を与えられるように生徒と共に取り組んでいます。保護者の皆様には、急なお願いを申し上げます。ご理解をいただき、ご協力をよろしく願います。今後も生徒の活動、学校の様子などホームページ等でもお知らせいたしますので、是非、ご覧になってください。

四月から生活のリズムが変わり様々なところにまだまだ影響が残っています。二学期に入り、各学年の行事に向けて準備が始まりました。何かと制限がある中でできる事を考え、工夫し、計画を立て行っています。林間学校の代替では、学校で飯盒炊爨とキャンプファイヤーを行いました。修学旅行の代替では小江戸川越の班別散策。一年生は手賀地区の古民家学習を班別で行います。

二週間の夏休みを終えて、猛暑の中スタートしました。本来は暑くて外での活動や授業に集中できないので夏休みを設定していますが、今年はコロナの影響で一番暑いときに始業式を迎えました。WEBでの実施でしたが、代表生徒も各学級の生徒もしっかりと参加していました。

猛暑の中スタートした二学期

校長 中村 匡志



9月25日(金)小雨が降る中、柏の葉公園総合競技場で行われました。今年はコロナ対策のため、公園内の通路が使用できず、競技場内での各区分間レースが行われ、最終区分間までの各タイムを合計して、総合順位が出され決定しました。



《男子の部》21校中15位 合計タイム64'52".24

《ロードレース出場者》

男子2,000m 千葉 蒼介(2年) 大山 誠人(2年)
 山下 敦也(1年)
 女子2,000m 前山 悠花(2年)

1区	2年	山野辺 裕	3,000m
2区	2年	森 悠斗	3,000m
3区	2年	今津 勝吾	3,000m
4区	2年	上水流 颯一郎	3,000m
5区	1年	佐藤 憲太	3,000m
6区	1年	山本 勇太	3,000m

《女子の部》20校中17位 合計タイム 48'20".82

1区	1年	大野 結愛乃	3,000m
2区	2年	渡邊 彩寧	2,000m
3区	1年	深山 ころこ	2,000m
4区	2年	羽室 花楓	2,000m
5区	1年	吉満 優麻	3,000m



Thank you

早朝から、選手送迎の御協力をいただきありがとうございました。

部活動後援会

部活動後援会は、各部活動の支援のほか特設駅伝部の大会や合宿の送迎、練習の支援を先生や指導員の方々と行っています。(今年は東葛駅伝未開催) 沢山の保護者のご協力を頂きながら生徒達の活動を支えていきたいと思ひます。

山本 憲二
 渡会 崇
 今津 亮輔
 山野辺 学



市内中学生ビブリオバトル(知的書評合戦) 準チャンプ本
 『夜が明けたら、いちばんに君に会いに行く』
 汐見夏衛著/スターツ出版
 1年 林 菜々香さん



柏市防犯ポスター展
 柏市長賞受賞
 2年 長妻 志歩さん

野球部



まずは、勝つためにふだんの練習をがんばってやりたいです。試合に勝ったら、ふだんの練習がむくわれて、うれしいし、楽しいからです。勝つためにがんばります。
2年 今津 勝吾さん

昨年度より復活した部活のため、まだまだ人数の少ない部活です。野球のできる環境に感謝し、活動に励んでいます。野球の技術向上はもちろんですが、野球という競技を通して人間的な成長のために取り組んでいます。
顧問 笠行 隆浩先生

卓球部(男女)



私は、3年間部活をやって仲間と協力し合っって声をかけ合ったりすることの大切さを学びました。1,2年生には、困ったりした時は初心を思い出して部活を頑張っって欲しいです。
3年 長縄 瑛生さん

仲間が居たからこそ自分は成果を残す事も自分を成長させる事も出来たんだと思います。部活=仲間 本当に感謝しています。後輩の皆さん、辛くても同じ想いをして頑張る仲間の為にも自分が出来る事を見つけて頑張っってください。
3年 佐藤 由衣さん

卓球部は2年生6人、1年生3人 合計9人で活動しています。現在は新人戦で1つでも多く勝てるよう練習に取り組んでいます。また、「努力・協力・成長」を目標に掲げ、自ら考え行動する力を日々習得中です。
顧問 河野 朝紀先生

僕は卓球部の部長になって、毎日の練習でもっと声を出してみんなを引っ張っっていけるようにしたいです。また、卓球部の目標である「努力・協力・成長」を意識して練習し、大会で良い成績が残せるようにしたいです。
2年 蒲澤 悠翔さん

私は卓球部女子部長になって、自分から進んで行動したいと思いました。なぜなら自分から進んで行動することがあまりなかったからです。女子部員は1人ですが部長という立場に立っってみんなを引っばっっていきたくたいです。
2年 本山 優花さん

音楽部



これから私は自分が部長だということを自覚し、部活での一つ一つの行動に責任をもっって活動していきたいと思っいます。返事や礼儀などの基本的な事もきちんとできるようにがんばりたいです。
2年 長妻 志歩さん

小学校のころより、練習時間も長く、吹ける曲も増え、こんな人になりたいという、先輩や目標もでき充実した部活動でした。今の1,2年生には1日1日の部活の練習を大切にこれからも頑張っってほしいです。
3年 池田 心美さん

コロナの影響で、コンクールや発表会が中止となってしまっいましたが、今は3年生を送る会に向けて日々活動しています。難しい曲に苦戦しながらも繰り返し練習を続け、「少人数でも迫力ある感動的な演奏」を目指します。
顧問 金野 真己先生



陸上部で過ごした日々は、僕にとって貴重なものとなりました。練習の大事さ、大会の楽しさ、先輩後輩との絆。1,2年生の皆さん、これからも助け合っって、良い陸上部を作っっていきたくたいです。
3年 山本 海登さん



陸上部



昨年度に引き続き、陸上部の顧問となりました。今年度は、駅伝や陸上の新人戦や総体で学校の順位を一つでも上げられるように日々の練習を取り組み、タイムを1分1秒1コマでも縮められるように日々励んでいきます。
顧問 後藤 優輝先生

陸上部の目標は三力(努力・全力・協力)を中心として総体で1人1人が良い結果を出し、全体の成績を上げる事です。そのために、態度、時間、声を部員全員が心がけられるようにしていきたいです。
2年 前山 悠花さん

僕が、バスケ部で1番学んだのは、「協力」です。僕の学年は自分1人だけで、後輩と協力するのが大変でした。しかし、辛い練習を乗り越えて試合でも勝てるようになったので、1,2年生にはベスト8入りしてほしいです。
3年 越川 聖矢さん



バスケットボール部



バスケットボール部の目標は、ケガ人をださず、大会で良い結果をのこすことです。そのために、自分たちの行動に気をつけ、日頃からケガに気をつけ、目標を常に意識して、これからも行動していきたいです。
2年 千葉 蒼介さん

手賀中での指導は2年目となりますが、日々進化していく選手たちを非常に頼もしく思っっています。練習の成果の1つである「勝利」を1回でも多く経験し、達成感と充実感をもってもらえるように努めて参ります。
顧問 福島 慎太郎先生

バドミントン部



私たちのバドミントン部は、1年生4人と少人数で活動しています。引退された3年生の姿を見て、短い期間だったけれどとても憧れを持ちました。これからは、部のリーダーとして引っ張っっていけるように頑張ります。
1年 林 菜々香さん



私が部活動を通して感じたことは、当たり前に行えることに感謝をすることです。最初は部活に対して思い入れがなかったけど、仲間と一緒に頑張ることによって自分を高めることができ何にでも感謝することが大切だと感じました。
3年 渡邊 葵さん

バドミントン部は、1年生4人で元気に活動しています。私も含め、全員が初心者ですが、日々の練習を大切に、向上心をもっって取り組んでいます。チーム一丸となって成長できるよう、私も全力で頑張ります!
顧問 伊藤 萌先生